

Tingkatkan Literasi Teknologi, Kelompok KKN 150 Unimal Gelar Pelatihan Komputer Untuk Pelajar SMP



Mahasiswa KKN Unimal melatih pelajar tingkat SMP skill komputer dasar di Gampong Meunasah Meucat, Nisam, Aceh Utara. Foto:Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Balik Kampung (KKN-BK) kelompok 150 Universitas Malikussaleh memberikan pelatihan penggunaan Microsoft Office bagi pelajar SMP di Gampong Meunasah Meucat Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, beberapa waktu lalu.

Pelatihan ini diikuti oleh pelajar tingkat SMP yang tidak sedang mendapatkan jadwal masuk sekolah. Sehubungan dengan pandemi covid-19, sekolah-sekolah di wilayah Aceh Utara memberlakukan *shift* jadwal sekolah bagi para pelajar untuk menghindari berkumpulnya banyak orang pada satu waktu. Pelatihan ini bertujuan untuk memberikan keahlian mengoperasikan Microsoft Office dasar kepada para pelajar sehingga setidaknya mereka bisa memanfaatkannya *skill* dasar komputer untuk mengerjakan tugas-tugas sekolah secara mandiri.

Menurut Khairuni selaku penanggung jawab program kerja tersebut, pengajaran Microsoft Office terutama Microsoft Word sangat penting karena selama ini masih banyak pelajar yang menggunakan jasa orang lain, misalnya rental komputer untuk mengetik makalah atau tugas-tugas yang diberikan di sekolah. “Setiap diberikan tugas membuat makalah atau paper, kebanyakan dari mereka mengandalkan orang lain untuk mengerjakannya karena kurangnya keahlian mereka dalam mengoperasikan Microsoft Office, padahal medianya ada”, ujar mahasiswi Prodi Teknik Informatika ini.

Khairuni menambahkan bahwa ia dan anggota kelompok lain yang terdiri dari Mauidhah (Prodi Agroekoteknologi), serta Nurmalita dan Mauliza Yanti (Prodi Agribisnis) menyiapkan pelatihan mulai dari mempersiapkan modul sampai mempraktikkan menggunakan laptop masing-masing. Kegiatan ini akan berlangsung selama lima kali pertemuan dengan menekankan pada praktik langsung menggunakan komputer

Salah satu peserta pelatihan, Rizka Nadila, mengaku senang dengan kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa KKN di kampungnya. “Sebelumnya saya belum bisa mengetik di laptop, Alhamdulillah tadi banyak ilmu yang saya dapatkan, semoga nantinya kami semua paham dasar-dasar komputer yang diajarkan kakak-kakak KKN”, ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 150, dr Sri Wahyuni MSc mengatakan, di era digital sekarang ini, pemahaman tentang teknologi sangat penting bagi kaum milenial agar tidak ketinggalan zaman. Ia mendorong agar mahasiswa KKN bimbingannya ini bisa melaksanakan program lainnya bagi para pelajar untuk meningkatkan literasi teknologi mereka. **[kur]**

Tanggal: 06 November 2020

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),